

Boletín Informativo 3er Trimestre 2024



Julio 26

SAN CRISTÓBAL. - Dentro de los actos conmemorativos de las Fiestas Patronales 2024, el Ayuntamiento de San Cristóbal reconoció este 25 de julio, Día del Patrón San Cristóbal, a dos personalidades y a una empresa gastronómica por sus trascendentales aportes al municipio y al país.

En ceremonia realizada en el salón del Concejo de Regidores encabezada por el alcalde Dionisio (Nelson) de la Rosa, el edil presidente de la Sala Capitular, Felito Tejeda y la vicealcaldesa Eva Nina, recibieron pergaminos de reconocimientos la profesora Victoria Iluminada Montas Rivera y Magino Corporán Lorenzo y la pastelería Chichita.



Julio 25

San Cristóbal, 25 de julio de 2024 – Hoy, la alcaldía de San Cristóbal llevó a cabo una serie de actos conmemorativos para celebrar el Día de San Cristóbal. La jornada comenzó con el izamiento de la bandera y la entonación del himno nacional frente a la sede de la alcaldía. En este evento inicial, el alcalde Nelson De Rosa declaró el día como de regocijo municipal, marcando el inicio de un día lleno de actividades festivas y solemnes.

Entre las actividades realizadas, se destacó el desfile de las autoridades policiales, seguido por un Tedeum en la iglesia Nuestra Señora de la Consolación. Posteriormente, se realizó una emotiva ofrenda floral al busto de Juan Pablo Duarte, ubicado en el parque de Los Vagos frente a la alcaldía. Estas ceremonias reflejaron el respeto y la admiración de la comunidad por su historia y sus héroes patrios.



Agosto 14

Hoy, San Cristóbal honra la memoria de los 38 fallecidos y 12 desaparecidos en la trágica explosión del 14 de agosto de 2023 en el antiguo Mercadito de la Padre Ayala y alrededores. Con solemnes toques de bandera, incluyendo el izado y descenso a media asta, el Ayuntamiento ha declarado este día como “Día de Duelo”.

La ceremonia, liderada por nuestro alcalde Nelson de la Rosa, tuvo lugar en la explanada de la sede del Gobierno de la ciudad, contando con la participación del Cuerpo de Bomberos de San Cristóbal, encabezado por su Intendente, coronel Francisco Rosario, y directores del ayuntamiento.



Agosto 16

SAN CRISTÓBAL.- Autoridades municipales electas y funcionarios del Ayuntamiento de San Cristóbal (ASC) participaron en los actos por el 161 aniversario de la Restauración de la República.

Las ceremonias oficiales iniciaron en la explanada de la Gobernación provincial con el izamiento de la bandera nacional dominicana al compás de las notas del canto patrio, el himno nacional interpretado por la banda municipal de música.

Luego las autoridades entre las que estaban el presidente de la Sala Capitul, Felito Tejeda; la vicealcaldesa Eva Nina, concejales y la gobernadora civil Pura Casilla, agentes policiales y de la DIGESETT, desfilaron por la avenida Constitución escoltadas por abanderadas hasta llegar a la Iglesia Nuestra Señora de la Consolación.

Alcalde Nelson De La Rosa entrega ayudas económicas a jóvenes de Jamey para estudios universitarios



San Cristóbal, RD. –septiembre. El alcalde del municipio de San Cristóbal, Nelson De La Rosa, ha cumplido con uno de sus compromisos más importantes adquiridos durante la campaña electoral al entregar ayudas económicas a jóvenes de la comunidad de Jamey, con el propósito de apoyarlos en su formación universitaria. Esta acción forma parte de su plan de fortalecimiento educativo, que se lleva a cabo a través del Departamento de la Juventud de la alcaldía.

Alcaldía de San Cristóbal entrega ayudas económicas a estudiantes de sectores vulnerables



San Cristóbal, 20 de septiembre de 2024 – En un acto celebrado hoy, la Alcaldía del municipio de San Cristóbal realizó la entrega de ayudas económicas a jóvenes estudiantes de los sectores de Canastica, Pueblo Nuevo, La Guandulera y Madre Vieja. La iniciativa, gestionada a través del Departamento de la Juventud, busca apoyar el desarrollo académico de los jóvenes en condiciones de vulnerabilidad, fortaleciendo el compromiso de la alcaldía con la educación y el bienestar de la comunidad.